

hochzeitsgeschenke.org/blog
präsentiert: Tanz auf der Zeitung



© Zerbor / Fotolia.com

Hier wird die Tanzfläche immer kleiner: Die Paare beginnen Ihren Tanz auf einer ausgebreiteten Zeitung, die immer wieder zusammengefaltet wird. So wird die Tanzfläche immer kleiner. Wer kann trotzdem tänzerisch überzeugen?

romantisch ★★★★★	4 / 10
witzig ★★★★★★	7 / 10
sexy ★★★★★	5 / 10
kreativ ★★★★★	4 / 10

Für die ganze Hochzeitsgesellschaft

Dauer? ca. 20 Minuten

Wie groß ist der Aufwand? gering

Kostenpunkt? kostenlos

Spielbeschreibung:

Bei diesem Tanzspiel gilt es besonders, auf die Füße aufzupassen! Das Paar tanzt zunächst auf einer ausgebreiteten Zeitung – diese wird jedoch immer wieder gefaltet. Die Tanzfläche schwindet so ziemlich schnell! Die Zeitung wird in regelmäßigen Abständen gefaltet – und zwar solange, bis nur noch ein Tanzpaar übrig ist. Immer dann, wenn ein Fuß den Boden jenseits der Zeitung berührt, ist für das Paar das Spiel vorbei.

Benötigte Requisiten:

- ★ eine große Zeitung
- ★ mehrere Tanzpaare
- ★ Musik

Und so geht's:

1. Bitten Sie einige weibliche Hochzeitsgäste auf die Tanzfläche und überreichen Sie ihnen je eine Doppelseite Ihrer Zeitung. Nun dürfen sich die Damen einen Tanzpartner aussuchen.
2. Spielen Sie nun die Musik ab. Bei jedem Stopp muss das Tanzpaar die Zeitung einmal falten und die betanzbare Fläche so nach und nach verkleinern. Sobald ein Fuß des Tanzpaares den Boden außerhalb der "Tanzfläche" berührt, scheidet es aus. Es gewinnt das Paar, das zuletzt noch übrig ist.

- ★ **Tipp der Redaktion:**
Stecken Sie nicht einfach Pärchen zusammen: Dieser Tanz kann sehr eng werden, was vielleicht nicht jedem angenehm ist.